

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, December 1976

CRISIS MEASURES ON THE STEEL MARKET¹

The Commission has drafted a communication on the introduction of crisis measures on the steel market, based on Article 46 of the ECSC Treaty. This communication will be published in the Official Journal.

1. The Community steel policy provides for specific measures in the event of a crisis. Under its arrangements for the analysis and monitoring of the steel market, the Commission has noted, after examining the current situation, that by comparison with the relevant criteria the most recent figures indicate that the steel industry has entered a critical phase.

Consequently, after discussions with the Member States and after consulting the Consultative Committee, the Commission has decided to put into effect as from 1 January 1977 the specific measures provided for crisis situations.

2. In its forward programme for the first quarter of 1977, the Commission made estimates for deliveries. It broke down these estimates into the following product categories :
 - beams
 - wire rod
 - concrete reinforcing rounds
 - other merchant bars
 - light and heavy plate
 - cold rolled sheet

In addition the Commission produced a forward estimate for the Community as a whole of imports of the product categories listed above.

3. The Commission will breakdown the estimates for deliveries of the above product categories on the Community market either by group of undertakings coming under the same decisionmaking centre, by groupings authorized under Article 65 of the Treaty or by undertaking. It will request every group, grouping or undertaking to give it an individual and confidential assurance that it will voluntarily limit these deliveries to the level individually notified to it.
4. In this way, the Commission intends to encourage steel undertakings to act in a way that will resolve the problems currently facing the sector.

It will ensure that no agreements or practices prohibited by the Treaty result from the preparatory work for these measures nor from the undertakings actually acting in the way it seems necessary.

5. These measures will be terminated as soon as the arrangements which the Commission has established for the analysis and monitoring of the market show that the situation has improved sufficiently. The Commission will publish a communication to this effect.

¹SEC(76) 4433 final

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
 INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
 NOTA D'INFORMAZIONE
 TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, décembre 1976

MISE EN OEUVRE DE MESURES DE CRISE SUR LE MARCHE SIDERURGIQUE (1)

La Commission a arrêté les termes d'une communication relative à la mise en oeuvre de mesures de crise sur le marché sidérurgique, sur la base de l'article 46 du Traité CECA. Cette communication sera publiée au Journal Officiel.

1. La politique sidérurgique communautaire prévoit des mesures spécifiques en cas de crise. Sur la base du système d'analyse et de surveillance du marché de l'acier et après examen de la situation actuelle, la Commission a constaté que, selon les données les plus récentes, les différents critères sont tels que la sidérurgie est entrée dans une phase critique.

En conséquence, après en avoir discuté avec les Etats membres et après consultation du Comité Consultatif, la Commission a décidé de mettre en oeuvre des mesures spécifiques prévues en cas de crise, à partir du 1er janvier 1977.

2. Dans son programme prévisionnel pour le premier trimestre 1977, la Commission a effectué des prévisions en ce qui concerne les livraisons. Elle a détaillé ces prévisions selon les catégories de produits suivantes :

- Poutrelles,
- Fil machine,
- Fonds à béton,
- Autres aciers marchands,
- Tôles fortes et moyennes,
- Tôles minces à froid.

En outre, la Commission a procédé à une prévision, pour l'ensemble de la Communauté, des importations des catégories de produits énumérées ci-dessus.

3. La Commission détaillera les prévisions relatives aux livraisons des catégories de produits énumérées ci-dessus sur le marché intérieur de la Communauté soit par groupe d'entreprises dépendant d'un même centre de décision, soit par groupement autorisés au titre de l'article 65 du Traité, soit par entreprise. Elle invitera chaque groupe, groupement ou entreprise à prendre, vis-à-vis d'elle, l'engagement individuel et confidentiel de limiter volontairement ces livraisons au niveau qui lui sera communiqué individuellement.

4. De cette façon, la Commission compte susciter, de la part des entreprises sidérurgiques, des comportements individuels susceptibles de résoudre les problèmes confrontant actuellement le secteur en question.

Elle veillera à ce que ni les travaux préparatoires à son intervention, ni la mise en oeuvre effective des comportements individuels jugés nécessaires ne conduisent à des ententes ou à des pratiques interdites par le Traité.

5. Ces mesures prendront fin dès que la Commission aura constaté une amélioration suffisante de la situation, sur base du système d'analyse et de surveillance du marché établi par elle. La Commission publiera une communication à cet égard.

(1) SEC(76)4433 final